

ABSTRAK

May Karlana, 1840310019 Penerapan Manajemen Lembaga Keagamaan Islamic Center Dalam Upaya Memakmurkan Masjid Berbasis Religi di Masjid Jami' Kajen. Program Strata 1 (S1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Prodi Manajemen Dakwah (MD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Tujuan dilaksanakannya penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui penerapan manajemen seperti perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), penggerakkan (*actuating*), pengawasan (*controlling*) dalam upaya memakmurkan masjid berbasis religi: fungsi masjid sebagai ruang religi, sosial kultural dan spiritual di masjid jami' Kajen. 2) faktor pendukung dan faktor penghambat dalam upaya memakmurkan masjid berbasis religi: fungsi masjid sebagai ruang religi, sosial kultural dan spiritual di masjid jami' Kajen.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif (*field research*). Dengan metode yang dipakai untuk mengumpulkan data melalui penggunaan teknik observasi, wawancara, dokumen yang didapat dari berbagai sumber yang memang mempunyai relevansi terhadap permasalahan penelitian. Data ini diperoleh melalui hasil wawancara oleh ketua SC dan ketua OC Islamic Center Kajen.

Dari hasil penelitan yang sudah dilakukan telah mendapatkan hasil 1) penerapan manajemen seperti perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), penggerakkan (*actuating*), pengawasan (*controlling*) dalam upaya memakmurkan masjid berbasis religi: fungsi masjid sebagai ruang religi, sosial kultural dan spiritual di masjid jmi' Kajen. 2) faktor pendukung dan faktor penghambat dalam upaya memakmurkan masjid berbasis religi: fungsi masjid sebagai ruang religi, sosial kultural dan spiritual di masjid jami' meliputi: manajemen yang digunakan Islamic Center Kajen dalam upaya memakmurkan masjid sudah berjalan dengan baik, dengan adanya perencanaan yang dilakukan dengan merencanakan program-program kegiatan yang dilaksanakan seperti mengadakan pelatihan takmir masjid se Margoyoso, pelatihan falak untuk menentukan arah kiblat dan mengetahui awal bulan, serta pembuatan museum Kajen. Kedua pengorganisasian yang sudah terbentuk struktur organisasi. Ketiga tahap penggerakan semua kegiatan sudah dilaksanakan dengan baik dengan koordinasi antar para anggota dan juga takmir masjid serta yayasan mbah Ahmad Mutamakkin Kajen. Adapun faktor pendukungnya yaitu setiap akan melaksanakan kegiatan yang akan dilakukan ICK masalah dana telah disupport penuh oleh pihak masjid, fasilitas yang memadai, adanya dukungan masyarakat. Faktor penghambat meliputi adanya komunikasi yang kurang baik antar anggota karena kesibukan masing-masing, peninggalan-peninggalan mbah Ahmad Mutamakkin yang masyarakatnya masih tradisional sehingga sulit untuk diakses.

Kata Kunci: Penerapan, Manajemen, Lembaga Keagamaan Islamic Center, Dalam Upaya Memakmurkan Masjid Berbasis Religi di Masjid Jami' Kajen